



Stage de KICK JUTSU avec SIDNEY PENOUEL

à La Hestre : 130 participants



RICHARD PROSPERO, VINCENT LEDUC, SIDNEY PENOUEL ET HERVE MICHAUX REJOINTS L'APRES-MIDI PAR THIERRY COUPIN, PRESIDENT DE LA FFKAMA.

DES TECHNIQUES DE SELF DEFENSE AUX TECHNIQUES KUMITE PIEDS-POINGS, SIDNEY NOUS A MONTRE SA GRANDE MAITRISE DUE A SES NOMBREUX COMBATS DE KARATE KOSHIKI, DE KICK-BOXING ET DE MUAY THAI.

LE KICK JUTSU : TOUT UN MELANGE DE TECHNIQUES IMPRESSIONNANTES ET DROLEMENT EFFICACES QUE L'ON A PRIS PLAISIR A TRAVAILLER TOUS ENSEMBLE AVEC DES PARTICIPANTS ISSUS DU KARATE, DU KARATE-JITSU, DU JISEI-KARATE, DU KAI-JITSU-RYU ET DU YOSEIKAN BUDO.

MERCI A TOUS LES PARTICIPANTS QUI ONT CONTRIBUE AU GRAND SUCCES DE CE STAGE AFAMA ET A SIDNEY QUI A OFFERT UN MAGNIFIQUE T-SHIRT DE SON ECOLE KICK JUTSU A TOUS LES PARTICIPANTS.

UN GRAND MERCI A TOI, SENSEI, POUR TA GENTILLESSE ET TA SIMPLICITE ; NOUS NOUS RETROUVERONS CERTAINEMENT L'AN PROCHAIN POUR UN AUTRE STAGE ... BELGIUM ALWAYS WELCOMES YOU, SENSEI !

HERVE MICHAUX.